



Revista Iberoamericana de Argumentación

ἐπει δὲ ταύτην τὴν ἐπιστήμην ζητοῦμεν

Madrid, 15 de julio de 2017

Queridos colegas y amigos de la *Revista Iberoamericana de Argumentación*,

Comenzamos con este Número 14 una Segunda Época en nuestra publicación, en colaboración con el [Servicio de Publicaciones de la Universidad Autónoma de Madrid](#). A partir de ahora, la *RIA* estará alojada en el [Portal de Revistas Electrónicas UAM](#) y contará con el soporte técnico de los servicios asociados a dicha institución. Esperamos que este cambio nos permita planificar la continuidad de nuestra revista a largo plazo y su consolidación como publicación periódica de calidad académica reconocida.

Queremos aprovechar esta oportunidad para agradecer aquí el trabajo y los esfuerzos personales de quienes hicieron posible la inicial puesta en marcha y andadura de nuestra revista en su primera época. Agradecemos muy especialmente la colaboración siempre dispuesta de Alicia López Medina, Coordinadora del Área de Servicios Digitales a la Docencia y la Investigación de la Biblioteca de la UNED, y de los miembros de su servicio a lo largo de estos años. Y, sobre todo, queremos destacar la labor y el impulso de Lilian Bermejo Luque y de Roberto Feltrero Oreja, quienes pusieron en marcha la revista, diseñando nuestro proyecto editorial en abierto y construyendo las estructuras que han hecho posible su publicación hasta ahora.

Naturalmente, la consolidación y el crecimiento de la *RIA* en esta nueva etapa seguirán dependiendo de la colaboración de cuantos se interesen por sus contenidos y su trayectoria. Esperamos que cada vez seamos más.

Luis Vega Reñón
Hubert Marraud

Directores de la Revista Iberoamericana de Argumentación